

Los aplausos del PP

Resulta irónico, si no fuera por los efectos perniciosos para la ilusión, la motivación y la salud incluso de quienes los padecen, escuchar al Partido Popular de Vila-real aplaudir la actual política de programas de empleo del gobierno del PP en la Generalitat Valenciana.

Son una muy buena noticia para Vila-real los 800.000 euros conseguidos para una nueva edición del taller de empleo que subvenciona el gobierno autonómico. Uno se puede alegrar, de hecho todos debemos alegrarnos de que se nos haya aprobado este nuevo proyecto para seguir contando en 2025 con este programa de empleo que en la última convocatoria ha dado formación y trabajo a 30 personas, además de otras seis en el equipo directivo y docente.

Especialmente, puede alegrarnos a aquellos que entendemos que desde las administraciones públicas, también desde los ayuntamientos, estamos para ayudar a los ciudadanos. Incluso en una ciudad como Vila-real que en la actualidad tiene unos excelentes datos de empleo, gracias al esfuerzo y trabajo de su gente trabajadora, humilde y emprendedora, los planes de empleo son imprescindibles.

Primero porque pueden dar esa primera oportunidad laboral, sin análisis de rentabilidad, a quienes la necesitan para que no sean rechazados en el mercado por no tener experiencia. Segundo porque hay colectivos vulnerables que el mercado castiga y que, incluso con la mejora de las leyes y el histórico escudo social por parte de los gobiernos progresistas presididos por el presidente Pedro Sánchez, no tienen las mismas oportunidades.

Tercero porque animan a muchos ciudadanos, gracias a la oportunidad de conocer la administración, a optar por el empleo público como carrera profesional; algo que es necesario promocionar, vista la realidad actual y la que se avecina. Los funcionarios son necesarios para vivir en una mejor sociedad.

Y cuarto porque el dinero de estos planes se invierte en las personas, ayudándolas en sus proyectos vitales, mientras se forman; y si esto no es poco, su trabajo lo destinan durante ese tiempo a atender a los ciudadanos o a mejorar nuestras ciudades.

Siendo así, como se suele decir: dato mata relato... o hechos son amores, que no buenas intenciones. Los datos, sin trampa ni cartón hablan por sí solos. Entre los años 2017 y 2023, durante el periodo de gobierno del Botànic, con el presidente Ximo Puig, el Ayuntamiento de Vila-real consiguió 9.792.143 euros en subvenciones para planes de empleo de la Generalitat Valenciana, beneficiando a 604 personas. Esto supone una media de 86 beneficiarios por año, con una subvención anual media de 1.398.877 euros.

Pero con el gobierno del PP de Mazón, Casabó, Folgado y compañía han llegado los recortes. En 2024 las subvenciones concedidas por la Generalitat en Vila-real para programas de empleo han bajado a 948.663 euros, un 37% menos. En términos de beneficiarios, la caída es todavía más significativa: solo 41 personas se han podido beneficiar de estas iniciativas, la mitad en comparación con la media de los años anteriores. Este cambio no es solo una cifra; es un reflejo de las prioridades de un gobierno que parece olvidar las necesidades de la ciudadanía, especialmente de los colectivos más vulnerables.

Y dejando a más de 40 personas sin oportunidades en un año, la respuesta del PP de Vila-real es aplaudir. Y decir que esto demuestra la apuesta de Mazón por los planes de empleo. Aplaudir... El PP del espectáculo... ¿Qué aplauden? Los recortes.

En fin, lo de siempre. Aplaudir a los suyos hagan lo que hagan. Eso se da cuando se tiene el contrato con el partido.

Desde el gobierno del Pacte de la Llum de Tol seguiremos luchando contra las políticas de los recortes en los servicios públicos y trabajando para obtener toda la ayuda posible para generar oportunidades y bienestar, y para ofrecer los mejores servicios desde el Ayuntamiento, a pesar del lastre que nos ha supuesto la herencia de los empastres del urbanismo y la deuda del PP.

Para nosotros, Vila-real siempre estará primero.